

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y RELACIONES PÚBLICAS





TRIBUNAL ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Ciudad de México, a 23 de septiembre de 2020

Boletín № 65

No podemos caer en facultades discrecionales en materia de transparencia, afirma Magistrada Martha Mercado Ramírez

 El panel estuvo conformado por la Magistrada del TECDMX, Martha Mercado Ramírez, el Comisionado Presidente del InfoCdMex, Julio César Bonilla, el Consejero del IECM, Yuri Beltrán Miranda, y Gloria Alcocer Olmos, directora de la revista Voz y Voto, como moderadora

La Magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Martha Leticia Mercado Ramírez, participó en el foro "La transparencia en los partidos políticos", organizado de manera conjunta por el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (InfoCdMex) y la Revista Voz y Voto.

Durante su participación, la Magistrada Mercado Ramírez consideró que la transparencia y la rendición de cuentas debe ser un deliberativo, en beneficio de la institucionalidad del Estado de Derecho.

Asimismo, reflexionó sobre la problemática que hace algunos años se vivió en el ámbito de los partidos políticos, pues "no podemos tener, para efectos de transparencia, criterios acotados de decisión de un solo grupo, sin mecanismos que obliguen a la rendición de cuentas".

Por otra parte, la Magistrada Martha Mercado afirmó que no se puede hablar de transparencia si no existe certeza de cómo se desarrollan los procesos internos para elegir a las dirigencias de los partidos políticos, destacando la falta de mujeres en espacios de toma de decisiones al interior de estos.









Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100

















TRIBUNAL ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Al hacer uso de la voz, el Consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Yuri Beltrán Miranda, afirmó que los partidos políticos son el canal de comunicación entre la sociedad y el gobierno, así como los actores principales en la lucha de poder.

"Las cosas que pasan al interior de los partidos no afectan solo a quienes forman parte de estos, sino a toda la sociedad. Nos preocupan por el uso de recursos públicos y por la función que tienen para socializar la política y construir la representación", afirmó el Consejero Beltrán Miranda

Por su parte, el Comisionado Presidente del InfoCdMex destacó la importancia de que los partidos políticos rindas cuentas a la sociedad y sean transparentes. Destacando que la opacidad de los partidos políticos es muy grave por su naturaleza jurídica y su función social.

"La transparencia debe ser internalizada por los partidos políticos como una precondición de su legitimidad y una condición necesaria de la democracia sustancial. Ello implica una lógica de ganarganar de cara a las personas", afirmó el Comisionado Presidente.

Finalmente, la Directora de la Revista Voz y Voto y quien moderó este foro, Gloria Alcocer Olmos, consideró que es fundamental que los partidos políticos no deben esperar a que exista un escándalo para transparentar su información.

"Como sociedad civil debemos ser corresponsables; aprendamos a cuestionar, aprendamos a construir, aprendamos a pedir información, pero también a ser transparentes porque también ese es un trabajo que nos toca a todas y a todos", concluyó Alcocer Olmos.

0-0-0









Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100







